



Copa América 2024: 3 tips de movilidad si vas a salir a ver los partidos de la máxima fiesta de fútbol del continente

- *Ya sea que planees ver los partidos en un bar, en un restaurante con la familia, o en casa de amigos, la movilidad es clave para disfrutar del mejor torneo del continente.*

Ciudad de México, a 24 de junio de 2024 — La Copa América 2024 ha comenzado y la emoción por disfrutar una de las máximas fiestas del fútbol se siente en el aire. La edición 48 de esta competición reunirá a 16 selecciones nacionales de la Conmebol y de la Concacaf para enfrentarse en Estados Unidos por el trofeo continental. En esta ocasión los participantes serán Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Paraguay, Perú, Uruguay, Venezuela, Estados Unidos, México, Costa Rica, Canadá, Panamá y Jamaica.

De esta manera, la Copa América, que se celebra en varias ciudades norteamericanas del 20 de junio al 14 de julio, atrae la atención de aficionados de todo el mundo, tanto en los estadios como en las transmisiones. Por ello, ya sea que planees ver los partidos en un bar, en un restaurante con la familia, o en casa de amigos, la movilidad es clave para disfrutar el torneo.

Con esto en mente, los expertos de [inDrive](#), la plataforma global de movilidad y servicios con mayor crecimiento del mundo, comparten los mejores tips para moverte sin complicaciones:

1. Planifica tu ruta y horario con anticipación

Antes de salir, asegúrate de conocer la mejor ruta y tiempo de trayecto hacia tu destino. Usa aplicaciones de mapas en tu celular o *smartphone* para verificar el tráfico y evitar atascos. Ten en cuenta el país desde donde vas a ver el partido, por la diferencia de horarios entre cada uno. En la página oficial de la Copa América es posible [descargar](#) el calendario de todos los partidos.

2. Si vas a beber alcohol, usa una app

Si vas en automóvil a ver algún partido, busca estacionamientos cercanos al lugar de encuentro y considera alternativas si los principales están llenos. Por otro lado, si vas a tomar alguna bebida alcohólica, recuerda que siempre es mejor prevenir que lamentar, por lo que es indispensable dejar el volante y no manejar en una situación así.

Lo mejor en estos casos es pedir o programar un servicio de transporte mediante una *app* con precios justos, seguridad y sin cargos ocultos como inDrive. Ahí puedes negociar el precio del viaje y asegurar una tarifa justa antes de salir, sin sorpresas de última hora.

3. Comparte tu ubicación en tiempo real

Mantén a tus amigos y familiares al tanto de tu ubicación usando la función de compartir ubicación en tiempo real en las *apps* de viajes. Esto no solo es útil para coordinar encuentros, sino que también añade una capa de seguridad adicional.

Si usas inDrive, puedes compartir los detalles del viaje con tus seres queridos para que sepan exactamente dónde estás y cuándo llegarás.

En conclusión, seguir estos simples consejos te ayudará a moverte con facilidad y disfrutar de los partidos de la Copa América 2024 sin preocupaciones. La movilidad eficiente y segura es esencial para que puedas concentrarte en lo que realmente importa: ¡disfrutar del juego y celebrar cada gol de tu selección en grande, con amigos, familia o seres favoritos!

-o0o-

Acerca de [inDrive](#)

inDrive es una plataforma global de movilidad y servicios urbanos. La aplicación de inDrive ha sido descargada más de 200 millones de veces y fue la segunda app de movilidad más descargada en 2022 y 2023. Además de viajes, inDrive ofrece una extensa lista de servicios urbanos, incluyendo transporte ciudad a ciudad, fletes, servicios de asistencia y entregas. En 2023, inDrive lanzó New Ventures, su brazo de capital de riesgo y M&A. inDrive opera en 749 ciudades de 46 países alrededor del mundo. Motivada por su misión de desafiar la injusticia social, la compañía está comprometida en impactar positivamente la vida de mil millones de personas para 2030. inDrive persigue esta meta mediante sus operaciones de negocio, que apoyan a comunidades locales por medio de un modelo de precios justos, así como a través de las iniciativas de inVision, su división sin fines de lucro. Los programas de empoderamiento comunitario de inVision contribuyen al desarrollo en educación, deportes, artes, ciencias, igualdad de género y otras iniciativas prioritarias. Para más información visite www.inDrive.com.

Contacto para medios:

Eduardo Abud

Communications Director - LATAM | inDrive

eduardoa@indrive.com

Luis Gerardo Fiscal

Ejecutivo de Cuenta Sr.

luis.fiscal@another.co